

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan uraian diatas hasil dan analisis penelitian pada bab sebelumnya menunjukkan bahwa:

1. *Return On Equity (X1)* memiliki imbas yang relatif signifikan pada PBV. Hal ini sudah mendeskripsikan bahwa ROE berpotensi memiliki profitabilitas yang tinggi terhadap kemampuan yang dimiliki oleh perusahaan guna melakukan pembayaran buat kelompok pemegang saham. dampak ini nantinya juga akan menarik beberapa investor menanamkan modalnya. Maka berasal itu Jika ROE meningkat buat berpotensi menaikkan nilai laju perusahaan PBV yang dipergunakan sesuai ukuran perusahaan.
2. Sedangkan *Firm Size (X2)* tidak memiliki imbas peran yang begitu signifikan terhadap efek PBV. Deri sini, perusahaan akan mempunyai ukuran yang diklaim bisa untuk mempengaruhi laju nilai pada perusahaan. Disini perusahaan akan memiliki ukuran yang menerangkan salah satu pertanda guna pengukuran kinerja di sebuah perusahaan. kiprah total aktiva artinya untuk melihat berukuran perusahaan, pada hal ini total aktiva yang cenderung besar menggunakan komponen yang lebih dominan terhadap piutang serta ketersediaan belum tentu bisa digunakan untuk melakukan langkah pembayaran yang dividen, hal ini disebabkan sebab aset yang lebih ditumpukkan di persediaan dan piutang. bisa disimpulkan bahwa perusahaan akan lebih memilih mempertahankan untung asal di dibagikan pada bentuk dividen. karena nantinya hal ini akan mampu mempengaruhi nilai harga di saham. persoalan ini menandakan semakin menurunnya PBV akan semakin mempengaruhi tingginya ukuran pada sebuah perusahaan.

B. Keterbatasan

1. Pada penelitian ini hanya memperlihatkan periode penelitian selama 2 tahun yaitu 2017-2018.

2. Nilai Adj R-Square hanya sebesar 2.22% yang berarti variabel yang digunakan penelitian ini hanya menjelaskan 2.22% dari variasi nilai perusahaan.

C. Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini, peneliti dapat dapat memberikan saran sebagai berikut:

1. Nilai perusahaan bisa mendeskripsikan kinerja suatu perusahaan. oleh karena itu, bagi investor yang berinvestasi di perusahaan manufaktur sebaiknya memperhatikan variabel menjadi bahan pertimbangan di pengambilan keputusan yang sempurna dan menguntungkan perusahaan nantinya. Hal ini dikarenakan variabel- variabel tersebut memberikan dampak positif terhadap nilai perusahaan-perusahaan manufaktur.
2. Disarankan bagi peneliti selanjutnya untuk memperluas penyelidikan mereka karena keterbatasan penelitian ini. Ruang lingkup penelitian yang dimaksud meliputi aspek makroekonomi yang belum diperhitungkan dalam penelitian ini, seperti tingkat inflasi, pertumbuhan ekonomi, tingkat suku bunga, dan lain-lain, selain variabel-variabel yang terdapat dalam laporan keuangan. Selain itu, penting untuk memperluas jangkauan rasio keuangan yang harus diperiksa.